
 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

REQUERIMENTO Nº 0231/2019.                                                   Em, 22 de agosto de 2019. 
 

REQUER À PREFEITURA DE CABO FRIO 
INFORMAÇÕES SOBRE OS MOTIVOS DO ATRASO 
DO ENVIO DA RAIS DOS SERVIDORES MUNICIPAIS 
AO GOVERNO FEDERAL. 

 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, REQUER à Douta Mesa, na forma regimental, envio de expediente ao Exmo Senhor 
Prefeito de Cabo Frio, Adriano Guilherme de Teves Moreno, solicitando informações sobre 
os motivos do atraso do envio da RAIS (Relação Anual de Informações Sociais), ano base 
2018, ao Governo Federal, tendo em vista que o prazo legal encerrou em 05 de abril de 2019, 
conforme Portaria nº 39, de 14/02/2019, publicada no Diário Oficial em 15/02/2019, mas o 
Governo só enviou em agosto. 

 
Sala das Sessões, 22 de agosto de 2019. 

 
 

ACHILLES DE ALMEIDA BARRETO NETO 
Vereador - Autor 

 
JUSTIFICATIVA: 

A Relação Anual de Informações Sociais é um relatório de informações 
socioeconômicas solicitado, anualmente, pelo Ministério do Trabalho e Emprego brasileiro às 
pessoas jurídicas e outros empregadores, incluindo o setor público. Foi instituído pelo Decreto 
nº 76.900, de 23 de dezembro de 1975, e representa um importante instrumento na garantia de 
direitos dos trabalhadores. No entanto, a perda de prazo no envio das informações, como 
houve em Cabo Frio, causará grande impacto no bolso dos servidores municipais, e também 
no comércio de nossa cidade. 


